






Сочетание ИНК/ЕНК у 
существительных









Задания ОГЭ

•1) ВИШЕНКА – суффикс ЕНК всегда 
пишется в существительных I склонения. 



Сочетание ИНК/ЕНК у 
существительных



•2) НЕМЕЦКИЙ – в прилагательных, 
образованных от существительных с 
основой на Ц пишется суффикс К.  





3) ЗАМОЧЕК – суффикс ЕК пишется в 
существительных, если его можно 
проверить ударением. 





4) ВРАЧОМ – в суффиксах 
существительных после шипящей под 
ударением пишется О 





5)  КАЛАЧОМ – в суффиксе имени 
существительного под ударением пишется 
буква О.





6) МОЛОДЦЕВАТЫЙ (вид) – в суффиксе 
прилагательного после ц пишется буква Е.





•7) НЕМЕЦКИЙ (станок) – в относительном 
прилагательном, образованном от 
существительного с основой на -Ц, пишется 
суффикс -К-.





•8) ЧЕЛОВЕЧЕК — в форме родительного падежа гласный в 
суффиксе выпадает («человечка»), поэтому следует писать 
суффикс -ЕК.





Выучить орфограммы


